
 
 

Mag. Ernst Minar, Geschäftsführer John Harris GesmbH 

 Warum haben Sie an „KONNEX“ teilgenommen? 
In meinem Unternehmen „John Harris Fitness“ arbeiten viele junge Menschen mit 
Migrationshintergrund. Ich finde Konnex eine hervorragende Idee, jungen Menschen zu helfen und 
gleichzeitig die jungen Menschen besser zu verstehen. 

 

 Wie haben Sie Ihren Mentee unterstützt? 
Ich habe meinen Mentee regelmäßig getroffen und in Gesprächen versucht, ihm zu helfen 
herauszufinden, welchen Weg er in Zukunft gehen will. Ich habe ihm unter anderem z.B. auch ein 
Meeting mit unserem Personalchef organisiert, damit er aus der Praxis lernt, sich richtig zu 
bewerben. 
 

 Was nehmen Sie aus der Teilnahme an „KONNEX“ mit?  
Das primäre Ziel ist natürlich den Mentee zu unterstützen. Gleichzeitig profitierte ich als Pate vom 

Feedback, das ich von meinem Mentee erhalten habe. 

 

 Was sollten potentielle PatInnen über „KONNEX“ wissen?  
Es ist ein schönes Gefühl als Pate einen jungen Menschen zu unterstützen und zu sehen, dass er 

sehr dankbar dafür ist. 

 

 Werden Sie in Zukunft weiterhin Kontakt zu Ihrem Mentee haben?  
Ja, auf alle Fälle. Es ist eine Art Freundschaft entstanden und ich bin sehr an seinem weiteren 

Lebensweg interessiert.  

 


